

## Festival „Kühlungsborn tanzt“ wieder mit Fernsehstars

Über 80 Workshops und Veranstaltungen sind geplant / Kartenvorverkauf startet ab April

Von Cora Meyer



Renata und Valentin Lusin, Weltmeister im Latein- und Showtanz, beendeten ihre sportliche Karriere 2022. Foto: Luisa-Uljana Kazakbaev

**Kühlungsborn.** Kühlungsborn bittet wieder zum Tanz. Nach dem großen Erfolg vom letzten Jahr geht das Festival „Kühlungsborn Tanzt“ in die zweite Runde. Vom 5. bis zum 7. Oktober werden 14 Trainer über 80 Workshops geben. Dabei sind auch wieder Stars aus der RTL-Tanzshow „Let’s dance“. Bereits im letzten Jahr waren Juror Joachim Llambi sowie die Tänzer Renata und Valentin Lusin sowie Patricija und Alexandru Ionel in Kühlungsborn zu Gast. In diesem Jahr können sich die Festivalteilnehmer auch auf die „Let’s dance“ – Paare Zsolt Sándor Cseke und Malika Dzumaev sowie Kathrin Menzinger und Vadim Garbuzov freuen.

Mit dabei sind auch der Formations WM-Trainer Roberto Albanese, seine Tochter Luna Albanese als amtierende Junioren-Weltmeisterin, Alejandro Sanguineti - ein erfahrener Tango Argentino Spezialist, sowie Rasoul Salsa. Aufgrund der großen Nachfrage für Einzeltänzer wird Gabriele Gronemeyer unter dem Motto „Tanzen ab 55“ auch ohne Partner unterrichten. „Wir freuen uns auf drei Tage voller Lebensfreude, Party und Glamour“, sagt Ulrich Langer, Geschäftsführer der Tourismus, Freizeit und Kultur GmbH aus Kühlungsborn. „Tanzen gehört in unsere Gesellschaft, es ist ein Bestandteil unserer Kultur. Mit „Kühlungsborn Tanzt“ wollen wir dem Tanzen den Rahmen geben, den es verdient.“

Angeboten werden Workshops in Samba, Rumba, Walzer, Quickstep, Disco Fox oder Tango Argentino. Es gibt Kurse für Einsteiger, Amateure und Profis. Darüber hinaus werden fünf Tanzabende stattfinden.

Darüber hinaus werden fünf Themen-Tanzabende stattfinden. Am Donnerstag geht es mit einer Lobbyparty und einer Disco Fox Party los. Am Freitag finden eine Tango Milonga, eine Latin Salsa und eine Workshop Party statt. Ein weiteres Highlight von „Kühlungsborn tanzt“ ist die „Tanz & Shownacht am Meer“. An diesem Abend präsentieren viele Trainer Tanzshows. Auch die Festival-Teilnehmer selbst sind eingeladen, ihr gelerntes Können aus den Workshops mit der Tanzband „Moonlight Affair“ auf der Tanzfläche zu zeigen. Durch den Abend führen Joachim Llambi und Roberto Albanese. An jedem Tag finden besondere Themen-Tanzabende statt. Die Veranstaltungen sind auf fünf Hotels verteilt. Der offizielle Kartenvorverkauf startet am 1. April.

Informationen und Tickets  
gibt es unter [www.kuehlungsborn-tanzt.de](http://www.kuehlungsborn-tanzt.de)